



Nº 19 Marzo 2025

Edita: Excmo. Ayuntamiento de Oropesa  
D.L. TO/528 - 1996

# Oropesa

## BOLETÍN INFORMATIVO

### Municipal

#### JORNADAS MEDIEVALES DE OROPESA



Ya se acerca la XXIV Edición de las Jornadas Medievales en Oropesa este año 2025 se celebrarán los días 4, 5 y 6 de abril.

Aunque lo van a leer en un momento, es tal el trabajo que hay detrás, que es difícil de describir.

Comenzaríamos con la planificación de la edición que corresponda cada año, para no ampliar este artículo intento explicar todas las tareas que requieren y más. Con anterioridad se comienza la publicidad de este evento en prensa, radio, televisión, redes sociales, en la feria Internacional de turismo y en la oficina de turismo de Castilla La Mancha en Madrid, invitaciones a variadas autoridades, aumento en el contenido de sanidad con ambulancias, efectivos humanos, aumento en telecomunicaciones y red de electricidad, así como en la recogida de basuras, control de aguas limpias/sucias, este año condicionados por la obra que se está llevando a cabo en el Parador que hará que se tengan que cambiar algunas ubicaciones y espectáculos. Elaboración del amplísimo programa de actos, coordinando los actos realizados por Oropesa y los contratados fuera de Oropesa. Montaje de escenarios, decoraciones, arreglo de vías de acceso, montaje de los baños públicos, adecuación de los aparcamientos habilitados para dichos días y demás edificios y lugares en los que se lleva a cabo esta fiesta y finalmente la celebración en sí misma con control de horarios, espacios escénicos, actuaciones, edificios, limpieza o vigilancia.

Todas estas tareas requieren aparte del trabajo y compromiso de los trabajadores de este Ayuntamiento, así como de sus concejales y Alcalde a la

cabeza, de una gran cantidad de personas muy difícil de cuantificar que colaboran de forma gratuita para que esta fiesta se pueda realizar, desde la primera actuación con los componentes de la Banda de Música con sus maestros a la cabeza siguiendo con los ponentes de las distintas conferencias. Los vecinos de Oropesa y foráneos con sus directores, autores, músicos, encargados de vestuario, decoración, efectos espectaculares, que participan en las representaciones teatrales como el espectáculo del viernes, el rescate de la princesa. Los pregoneros que inauguran las Jornadas. Las personas que venden las monedas conmemorativas y las que controlan el acceso de los visitantes con dicha moneda, sin olvidar a todos los establecimientos comerciales que colaboran también con la venta anticipada. Los distintos grupos musicales de Oropesa, Veritas Nostra, Orobasa, Pentateuco, Entredienas de Gumerinda y los siempre recordados Rondalla de Mayores. El club de Arqueros de Oropesa. Las tropas mortuarias, la peña de Los pieles. Los padres, madres, niños y niñas del Ampa del Colegio E. Masón Gallinar. La parroquia de Oropesa. Gran cantidad de vecinos propietarios que ceden durante unos días sus solares, prados y patios.

Como ejemplo este año el cartel anunciador lo ha diseñado gratuitamente nuestro vecino fotógrafo Ismael Peña.

Y no quiero olvidarme de nuestras madres, abuelas y tías que colaboran con sus gustos reconfortantes, sus trabajos elaborando trajes y atenciones para que podamos disfrutar de las Jornadas Medievales.

Carmen Sánchez Díaz  
Encargada en la Casa de la Cultura